

Génération ordinaire

Comme l'ensemble des sociales démocraties en Europe, la France n'a pas su répondre au néolibéralisme initié par REAGAN/TATCHER dans les années 1980, et de la théorie du ruissellement qui en a découlé.

La mondialisation de l'économie, l'émergence des multinationales, ont développé un lobbying puissant envers les politiques.

La captation d'une partie importante du profit généré par les entreprises au détriment des salariés, affaiblissant leur pouvoir d'achat, a précipité ces derniers vers les parties populistes.

Et cerise sur le gâteau, le ressenti des populations envers l'immigration , a permis aux parties d'extrême droite de progresser fortement lors des récentes élections.

Nous devons donc proposer un ensemble d'idées simples, courtes, efficaces, dans l'optique des prochaines élections présidentielles.

Le réchauffement climatique, la pollution de l'air, la protection de la biodiversité, sont des sujets essentiels pour l'avenir de la planète.

Nous devons à chaque instant évoquer l'écologie.

Repenser notre mode d'agriculture, notre façon de nous transporter, l'isolation de nos habitations...doit nous permettre d'agir efficacement et durablement pour l'avenir de la planète.